



## 2024年 4月 入学おめでとう

Welcome to Sangawa high school

国際教養コースに 17 人の新入生が入学しました。すでに中学時代とは全く違う毎日が始まっています。そういった環境に 1 日でも早く慣れ、不安や緊張を取り除き、充実した高校生活を送って欲しいです。そして、3 年間という限られた期間に、多くの挑戦をし、多様な経験を積み、心身ともに大きく成長してくれることを期待しています！



## 2024. 5 月 体育祭が開催されました！

### 緑団 優勝おめでとう！



今年度の体育祭は、学年団、コースの枠を越えて、黄団 (2A4・・・)、赤団 (1A4・・・)、緑団 (3A4・・・)

に分かれて各競技を競いました。総合優勝は 3A4 所属の緑団です。縦割りの団対抗は今年度初の試みでしたが、クラス対抗とは違って、**負けには寛容。**

**勝ちの喜びは倍**になりました。当初は 5 月 1 日に挙行される予定でしたが、悪天候のため 2 日に順延となりました。今年も運動部員たちが、準備と後片付けに尽力してくれました。



黄団 2A4

赤団 1A4